

Hasta el próximo 8 de marzo

MANUEL GRACIA EXPONE SU PINTURA ABSTRACTA EN EL CENTRO CULTURAL LA DESPERNADA

Vva. de la Cañada, 17 de feb.2014.- El pintor Manuel Gracia presenta en el Centro Cultural La Despernada "Obra reciente". Se trata de una muestra de pintura abstracta que reúne cerca de una veintena de cuadros, de gran tamaño, pintados sobre lienzo y tabla, con óleo, pigmentos al acrílico y esmalte. La jornada inaugural tuvo lugar este pasado viernes y en ella estuvieron presentes, junto al artista, el primer teniente de alcalde, Enrique Serrano, y las concejalas de Cultura y Turismo, Rosa Mª García y Patricia Araujo respectivamente.

La exposición se puede visitar hasta el próximo 8 de marzo, de lunes a viernes, de 9:00 a 22:00h, y los sábados, de 10:00 a 14:00h. La entrada es gratuita.

Trayectoria artística

Durante años, este pintor madrileño ha compaginado el ejercicio profesional de las artes decorativas y el diseño con su actividad artística. En la actualidad, se dedica a la investigación plástica. Ha mostrado su trabajo en exposiciones individuales y también colectivas en Europa y en Estados Unidos. Su obra se encuentra en colecciones particulares nacionales e internacionales.